



Hans-Hermann Baas nahm den symbolischen Scheck, den die Arbeitsgruppe überreichte, dankend entgegen. Foto: Udo Starke

IGS Lengede spendet 3721 Euro für Flüchtlinge

Lengede Bürgermeister Hans-Hermann Baas nimmt den Scheck entgegen und lobt das Engagement.

Von Udo Starke

Sehr positiv überrascht reagierte am Mittwoch Lengedes Bürgermeister Hans-Hermann Baas – und er hatte auch allen Grund dazu. Freudestrahlend nahm er im Rathaus einen symbolischen Scheck von der IGS Lengede in Höhe von 3721 Euro entgegen.

Diese stolze Summe stammt aus dem Erlös eines Weihnachtsbasars, dem Verkauf eines Kunstkalenders und einer 700-Euro-Spende der Firma Hoffmann.

Kurz vor Weihnachten hatte die Arbeitsgruppe „Flüchtlingshilfe – Schule gegen Rassismus“ (acht Pädagoginnen) der IGS am Bodenstedter Weg einen Weihnachtsbasar organisiert, an dem sich auch die Kindergärten mit dem Verkauf von selbst gebastelten Produkten beteiligten.

„Alle haben uns sehr unter-

„Alle haben uns sehr unterstützt, vor allem auch die Eltern und Schüler.“

Silvia Krempels, Pädagogin, lobte die vielen freiwilligen Helfer.

stützt, vor allem auch die Eltern und Schüler“, sagte Pädagogin Silvia Krempels, die zum Organisationsteam gehörte.

Baas zufolge fließt das Geld in den Flüchtlingsspendentopf der Gemeinde. „Wir brauchen momentan jeden Euro, zum Beispiel für den Betreuungsaufwand der Spielnachmittage“, meinte er. Je mehr sich Institutionen wie Schulen, Vereine, Verbände und kirchliche Einrichtungen an der Hilfe beteiligten, desto besser.